

EL PERIÓDICO INSTANTÁNEO DEL ECUADOR

EL TELÉGRAFO (Guayaquil) Petrobras aceptó contrato modificadorio

2008-11-02 08:28:22
Energía



464



Reportar

Twitter

Compartir 0

La empresa brasileña continuará a cargo del bloque 18 y explotará el campo unificado Palo Azul

Petrobras tendrá un año más para negociar el contrato de prestación de servicios con el Ministerio de Minas y Petróleos y la empresa ecuatoriana Petroecuador, pues ayer las partes firmaron los contratos modificadorios de participación por el bloque 18 y el convenio de explotación unificada del campo Palo Azul. Este contrato modificadorio por un año se cerró pese a una baja inversión comprometida por Petrobras de 40 millones de dólares: 35 millones por el bloque 18 y 5 millones de dólares por el campo Palo Azul.



Televisor DIGGIO DG-TVLS32DN4-7 Smart HD de 32"

18 x \$29.69 + IMP

Comprar

La firma se realizó entre los representantes de Petroecuador, Ecuador TLC y Teikoku Oil Ecuador, y el ministro de Petróleos, Derlis Palacios.

El coordinador del equipo negociador de Petroecuador, Enrique Chacón, explicó que el bloque 18 se pasó de una participación del 25,8 al 40% a favor del Estado; y con el campo unificado Palo Azul asciende del 55,5 a 60 %. En ambos casos el precio base por barril de petróleo sube de 20,48 a 45,43 dólares.

Aseguró que el nuevo contrato garantiza al Estado ingresos globales por la aplicación de la Ley 42, que establece el reparto mínimo del 50%-50% de las ganancias extraordinarias generadas por el aumento del precio del barril de petróleo, en casi 681 millones de dólares, durante la duración del contrato.

La captación del Estado a través de la renta petrolera (2008-2022) aumenta del 67% al 81%. Antes, la contratista tenía un 29%, el Estado un 67% y los trabajadores 4%. Con lo negociado la contratista tiene un 17%, el Estado un 81% y los trabajadores un 2%.

Luego de una fugaz rueda de prensa y sin aceptar más preguntas, el ministro Palacios resaltó que la firma de los contratos con Petrobras es un ejemplo de que no existe ningún conflicto con Brasil, "sino con una empresa privada", en referencia a los problemas con la compañía Norberto Odebrecht, por las fallas en la central hidroeléctrica San Francisco.

"En esta época de crisis mundial reflejada en el sector petrolero, estas son buenas noticias (...). Estos actos consolidan un mejor futuro para el Ecuador, con destino de prosperidad", sostuvo, al destacar que si bien siempre se puede mejorar una negociación habrá quienes digan "que las negociaciones han sido insuficientes".

El presidente de Petroecuador, Luis Jaramillo, calificó como positiva la firma del contrato con Petrobras, pues generará mejores rentas petroleras que permitirán al Gobierno continuar con sus proyectos.

“Si no hubiéramos llegado a consensos hubiéramos lamentado un final infeliz”, aseguró Jaramillo, quien todavía tiene pendiente la entrega del análisis de la unificación de Palo Azul que contrató con Gaffney & Cline. Dijo que el resultado se entregará en 15 días más.

“Apenas tengamos los resultados nos hemos comprometido las dos partes a respetar lo que determinen”, dijo Palacios, pese a que la empresa Gaffney & Cline ha sido la empresa auditora de reservas de Petrobras desde el 2004 hasta el 2007, además, fue cuestionada en Argentina por ocultar las reservas petroleras de la estatal.

Petrobras tiene que cancelar, por la Ley 42 y por el decreto 99/1, cerca de 54 millones de dólares, por los precios extraordinarios del crudo.

Solo en el campo Palo Azul en 2007 se ejecutó 52,3 millones de dólares y por el bloque 18 1,9 millones, pero para 2008 presentaron un presupuesto de 7,7 millones de dólares por Palo Azul y 478.7 mil dólares por el bloque 18.